

À Capolauroso, le bois flotté qui s'amasse profite à l'écosystème



De nombreux morceaux de bois sont repoussés dans cette zone par la mer.

A-FI

Les plages insulaires ne sont pas encore ouvertes au public. La décision doit être d'abord prise conjointement par les maires et le représentant de l'État. Patience avant d'aller bronzer ou se baigner.

Sur le rivage, à Capolauroso, le bois flotté s'est amoncelé au niveau de l'embouchure. Ces débris naturels déposés par l'eau grâce aux vagues jouent un rôle important dans l'écosystème du littoral.

De nombreux morceaux, branches, arbres emportés par les flots sont repoussés dans ce secteur par les courants. Une nuée

de mouettes est souvent aperçue à cet endroit. Sur la plage désertée, en l'absence de l'homme, elles viennent se nourrir de petits animaux et des algues que recèle le bois flotté.

À la réouverture des plages, le ramassage du bois, même s'il est autorisé (puisque n'existe pas de réglementation officielle), doit être pratiqué avec modération par les promeneurs, car ces débris abritent un milieu vivant, d'origine végétale et animale, qui joue un rôle dans la chaîne alimentaire.



A-FI

Le bois flotté abrite un précieux écosystème.

A-FI